



Jardi-Boire

ENEZ NOUS AIDER!

Ouverture du Jardin-École

Nous vous invitons à venir au jardin de la rue Rodier
le samedi **1^{er} juin de 13h15 à 16h00**
(ou le lendemain s'il pleut.) Nous ferons l'ouverture du terrain et préparerons le sol. Nous planterons également quelques plants.

La grosse saison du comité Jardi-Boire est bien entamée. En effet, les activités éducatives avec les groupes de l'école Henri-Bachand ont repris depuis le mois de mars. Grâce au comité, les jeunes ont ou vont semer, transplanter, entretenir et goûter à divers plants. Une partie des cultures se fait dans les bacs potagers offerts par la municipalité, mais la majorité des plants sont destinés au Jardin-École de la rue Rodier. Le but du Jardi-Boire est de sensibiliser les jeunes à l'agriculture locale et les encourager à avoir une saine alimentation.

Nous vous invitons également à aimer et à suivre notre page Facebook.

<https://www.facebook.com/JardiBoire>

Au plaisir de vous rencontrer au jardin,

Le comité bénévole du Jardi-Boire

